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CIRCOLARE N.20 
8 aprile 2009 

 
 

INCONTRO CON 
L’AMMINISTRAZIONE 

 
 In data odierna UIL, CGIL e CISL hanno avuto un incontro con una delegazione 
dell’Amministrazione presieduta dal nuovo Vice Capo Dipartimento delle politiche del 
personale, Prefetto Adriana Fabbretti. 
 
 Oggetto principale dell’incontro era la direttiva della Presidenza del Consiglio 
dei Ministri del 27 gennaio 2009, concernente l’assunzione e la stabilizzazione di 
personale. 
 
 Nell’occasione ci è stato confermato che le previsioni contenute in tale direttiva 
non riguardano assolutamente i 650 colleghi assunti a tempo determinato. 
Ci è stato chiarito che per procedere alla proroga del contratto per l’anno 2010 occorre 
reperire l’ulteriore somma di 1.600.000,00 euro, in quanto lo stanziamento attuale non 
coprirebbe l’intero periodo. Per trovare tale copertura sarà necessaria l’emanazione di 
una specifica norma, presumibilmente, quindi, con la  legge finanziaria per l’anno 2010. 
 
 Per quanto riguarda invece l’eventuale stabilizzazione dei colleghi, 
l’Amministrazione, pur ribadendo l’assoluta necessità e utilità di tale personale, ha 
confermato che tale decisione spetta al vertice politico, in quanto attualmente non vi è 
alcuna previsione normativa che lo consenta. Per i medesimi motivi di mancanza di 
copertura finanziaria, è stata esclusa la possibilità che gli idonei al concorso per 650 
posti, possano essere assunti. Si può provvedere unicamente alla sostituzione, come già 
avvenuto, dei dimissionari.  
 
 Come richiesto, abbiamo ricevuto informazioni in merito alle procedure di 
mobilità in entrata e in uscita; ci sono stati comunicati i dati sulle domande presentate 
(174 in uscita e circa 3.000 in entrata) che devono essere ancora definitivamente istruite. 
Si prevede che la procedura verrà completata entro il prossimo mese di giugno per 
consentire la necessaria correlazione con la mobilità ordinaria all’interno 
dell’Amministrazione (trasferimenti). 
 
 Abbiamo, infine,  chiesto notizie in merito al mancato pagamento dello 
straordinario. Ci è stato comunicato che il Ministro dell’Economia e Finanze non ha 
ancora firmato il decreto interministeriale che accredita i fondi a tutti i Ministeri. 
 
 A nostra memoria non si era mai verificato un simile ritardo.   

 


